

Son épouse :

Barbara **Roy-Petermann** et son fils Fabien, à Morges et Aubonne;

Ses fils :

Christophe et Sarah **Roy**, leurs enfants Kilian, Clara et Maëlys,
à Boussens;

Thierry et Kimberley **Roy**, leurs fils Spencer et Owen, à Renens;

Ses frères :

Eric et Heidi **Roy**, à Morges et famille;

Michel et Daniela **Roy**, à Châtelaine/GE et famille;

Ses beaux-parents :

Pierre et Marielle **Petermann**, à Lignerolle

Ses belles-sœurs et beaux-frères :

Esther et Laurent **Tièche-Petermann**, aux Bioux et famille;

Joël et Mirjam **Petermann**, à la Russille et famille;

Olivier et Astrid **Petermann**, à Lignerolle et famille;

Débora et Michel **Chevalley-Petermann**, à Sullens et famille;

Ruth **Petermann**, à Vevey

Les familles parentes, alliées et amies

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Yves-Alain ROY

qui a été repris dans la paix de son Seigneur Jésus-Christ, jeudi 6 février 2020, dans sa 70^e année.

*Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie.
Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort.*
Jean 11, v. 25

Le recueillement aura lieu au temple de Morges, jeudi 13 février, à 14 h.
Les honneurs seront rendus au terme de la cérémonie, suivis de l'ensevelissement au cimetière de Morges.

Monsieur Roy repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8,
à Morges.

Domicile de la famille : avenue de la Gare 6, 1110 **Morges**.